

PERSONAJES

45

Los que aprecian la buena literatura, aún, conocieron a Amí por intermedio de un maravilloso libro titulado Amí el Niño de las Estrellas, escrito por el autor chileno Enrique Barrios.

La verdad es que este hermoso libro y siendo tan pequeño tiene el poder de llegar más allá de las fronteras, ya que está llegando a todos los países del mundo de habla Hispana y ahora ha sido recientemente traducido al idioma Inglés que por ser universal va a tener una apertura aún mayor en los demás países.

El Papa Juan Pablo II bendice al escritor por su obra Amí el niño de las Estrellas... y eso que Amí no menciona a Jesucristo.

El Ministerio de Educación de Chile lo declara material didáctico para la educación chilena como literatura complementaria, sucede lo mismo con su segundo libro, igualmente bello, claro que algo más elevado, Amí regresa.

Tal revuelo a causado Amí que en México han querido efectuar una Campaña Internacional por la Paz, basados por supuesto en Amí. ¿No creen que este libro debe ser muy especial para causar tantos movimientos de Amor y de Paz? Por lo que se puede apreciar, Amí es una BOMBA, pero una bomba de Paz y Amor.

En distintos grupos espirituales del mundo se le estudia y analiza, ocurre aquí en Chile, en casi todas las ciudades, también se han formado grupos en otros lugares como Nueva Zelanda, Canadá, USA, Uganda, etc.

Lo increíble es que no se ha gastado ningún peso por su promoción, y es lo que llama la atención por que solito está llegando a todo el planeta.

Tengo la gran suerte de



(0000849) 000173081

En más de una agrupación espiritual se han recibido mensajes provenientes de Amí... ¿Mensajes de una nueva espiritualidad, verdad?

No, mensajes de Amí... Es un maestro que ha venido a ayudarnos a traernos mensajes, un mensaje universal, ésta es la LEY UNIVERSAL, y es el AMOR. ¡Qué hermoso! Entonces ¿Amí sería un nuevo Jesús?

No, si Dios es amor, entonces decir Cristo, decir Amor, decir Verbo, decir Mesías, decir Amí, es lo mismo. Sólo existe un mensaje de amor que nos llega a través de diferentes canales. Esta vez nos dicen que nuestros hermanos de las estrellas también se rigen por el AMOR, que debemos proteger nuestra naturaleza; que debemos cooperar por evitar las guerras, la injusticia, la división. Antes se nos habló de luchar por la salvación de nuestra alma, hoy el mensaje se amplía, se nos pide luchar por la salvación de la humanidad. ¿Entonces Amí es una especie de Salvador de la Humanidad? Enrique sonríe...

No, que vaya! No hay más Salvador que el Amor, pero como el amor está dentro del ser humano, no hay más salvador que el mismo ser humano, pero motivado por el Amor, por el Dios Amor. Es cosa que nos pongamos a trabajar por hacer de este mundo un lugar de hermandad, si somos muchos y muchos, podremos hacerlo. Si no hacemos nada y esperamos a que Dios venga a arreglar las cosas, bueno, no será la última Atlántida que se una y desaparezca.

Dios hará las cosas, pero como Dios es el Amor que habita en nuestros corazones, nosotros mismos debemos actuar. En el fondo es verdad, Dios salvará al mundo, o sea, el Amor, pero a través de nosotros mismos.

tener a este destacado escritor nuestro y del mundo en mi hogar haciéndole una entrevista para Revista Intermezzo.

Tiene una mirada muy apacible, tierna y una serenidad que sorprende, da la impresión que estuviera rodeado de una llamarada de PAZ.

Con la serenidad que lo caracteriza, accede a contestar algunas preguntas.

¿A qué atribuyes el éxito de Amí?

A que este libro no es fruto del azar ni de mi supuesta calidad como escritor, sino a que forma parte de ese Plan Evolutivo Cósmico para nuestro Planeta; es un mensaje que ha llegado a mí, por eso tiene fuerza, "huele" a verdad y así es efectivamente. Yo no lo pongo en duda, pero como es una entrevista tengo que preguntarte ¿Tienes pruebas para decir eso?

En esta Nueva Era las pruebas se sienten en el corazón. Amí ya ha resucitado muertos en vida, los niños de alma aunque tengan noventa años, sienten que allí hay algo que tenían dormido en el pecho... Amí existe.

¿Y como es eso?

Enrique Barrios se acaricia la barba y dice:

Personajes [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Barrios, Enrique, 1945-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Personajes [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)